
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

「2014 障害者雇用フォーラム」（10 月 30日） 

 2014 障害者雇用フォーラムに参加さ

せていただきました。本市は障害を持た

れた方の自立支援につながる様々な取り

組みを行い、誰もが住みやすいまちづく

りをこれからも進めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「平成 26 年度第 2回松原市元希者の集い」（10 月 30日） 

 松原市元希者の集いを一日 3部構成で

開催いたしました。漫才や美空ひばりそ

っくりショーで大いに笑っていただき、

多くの元希者の皆さんに楽しいひと時を

すごしていただけたと思います。これか

らも、日本一健康で笑顔があふれるまち

づくりにご理解、ご協力を賜りますよう

お願いいたします。 



「第 1 回松原市・和泉市ディスコン交流大会」（10月 26日） 

 第 1回松原市・和泉市ディスコン交流

大会が開催され、本市を代表してあいさ

つをさせていただきました。世代に関係

なく参加できるディスコンを通して、ふ

れあいの輪が大きく広まり、誰もが生き

がいをもって生活できることは大変素晴

らしいことだと思います。今後も様々な

方々と交流を図り、笑顔あふれる魅力的

なまちづくりにご理解、ご協力をお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

「松っこフェスタ 2014」（10 月 26 日） 

 松っこフェスタ 2014にお招きいただき

ました。皆さんにはこのフェスタを通じ

て様々な交流を図り、ステージ発表やい

ろいろな露店などで楽しい一日を過ごさ

れたことと思います。これからも、人と

人とのつながりを大切にし、地域が一体

となった魅力あふれるまちづくりにご支

援、ご協力をお願いいたします。 



「松原ライオンズクラブ CN50 周年記念チャリティーゴルフ大会」（10月 24日） 

 松原ライオンズクラブ CN50周年記念チ

ャリティーゴルフ大会において、収益金

の一部を東日本大震災の被災地への災害

見舞金としてお預かりしました。温かい

お志に心から敬意を表します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ショートトラックの村竹崇行さんからの全国大会出場・結果報告」（10 月 20

日） 

 村竹崇行さんがカナダ・モントリオー

ルで開催された 2014世界ショートトラッ

クスピードスケート選手権大会に出場し、

結果報告に来庁されました。総合 20位と

いう結果は、日頃の厳しい練習を発揮し

難関を突破してこられた証で大健闘だと

思います。今後も怪我には十分に留意し、

大いに練習に励んでくださいとお伝えし、

がんばる市民応援金を手渡しました。 



「水泳の津田萌咲さんからの全国大会出場・結果報告」（10 月 20日） 

 松原中学校 2年生の津田萌咲さんが第

37回 JOCジュニアオリンピックカップ夏

季水泳大会に出場し、結果報告にきてく

れました。 

 100mバタフライで予選 46位という結

果でしたが、難関を突破して全国大会に

出場したことはとてもいい経験になると

思います。これからも周りの人への感謝

の気持ちを忘れずに、勉強やスポーツを

大いにがんばってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

「市制施行 60周年記念映画の撮影」（10月 19 日） 

 松原市の市制施行 60周年記念映画を撮

影しました。「ふるさと松原」を愛する

女優さん、男優さんの熱演で、松原市の

魅力を存分に PRできるすばらしい映像が

撮れたと思います。60周年の節目を契機

として、歴史や伝統、さらには魅力ある

まちづくりの取り組みを未来へ継承して

まいります。 



「松原市薬剤師大会」（10 月 19日） 

 松原市薬剤師大会にお招きいただきま

した。薬剤師会の皆さんには、日頃より

幅広い薬事衛生の向上に取り組んでいた

だいており、心から感謝いたします。今

後とも更なる地域医療の発展をめざして、

市民の健康増進にお力添えを賜りますよ

うお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「第 31回松原市民大運動会」（10月 19 日） 

 第 31回松原市民大運動会において、本

市を代表して挨拶をさせていただきまし

た。天候に恵まれ絶好のスポーツ日和の

下、皆さんには日頃の練習の成果を存分

に発揮され、いきいきとスポーツを楽し

まれたことと思います。今後ともスポー

ツのまちまつばらを大いに盛り上げ、魅

力あるまちづくりにご支援、ご協力賜り

ますようお願いいたします。 

 



「第 6 回ちびっこひろば」（10 月 18 日） 

 今年で 6回目となる「ちびっこひろば」

に参加しました。地域一体となって未来

を担う子供たちを見守り、育てることは

とても大切なことだと思います。このち

びっこひろばでふれあいの輪が広まり、

子育てに対する視野をさらに広げていた

だき、地域のつながりが一層深まること

を期待しています。今後とも子どもたち

が、健やかに成長し、子育てしやすいま

ちづくりにご理解、ご協力をお願いいた

します。 

 

 

 

 

 

 

「第 12回市民リサイクルふれあいマーケット」（10 月 18 日） 

 第 12回市民リサイクルふれあいマーケ

ットにお招きいただきました。このマー

ケットをきっかけに、多くの人がエコや

リサイクルに関心を持ち、人と人とのつ

ながりを大切にしながら、ふれあいの輪

が大きく広まることを期待しています。 

 

 



「河合神社・秋祭り」（10 月 12日） 

 河合神社・秋祭りにお招きいただきま

した。地域のお祭りで皆さんが一体とな

って絆を深め、人と人とのつながりを大

切にしながら、地域活性化さらには市の

発展につながっていくことを期待いたし

ます。これからも皆さんとの協働による

魅力あるまちづくりにご支援、ご協力を

お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「全国地域安全運動松原大会」（10月 11 日） 

 全国地域安全運動松原大会の開催にあ

たり、本市を代表して挨拶をさせていた

だきました。皆さんには日頃より、市民

の生活の安全を重視し、幅広い活動を通

して犯罪のないまちづくりにご尽力賜り、

心から感謝いたします。今後とも、地域

が一体となった協働の取り組みにより、

誰もが安心して住み続けられるまちづく

りを進めてまいります。 



「第 76回全国都市問題会議」（10月 9日） 

 高知県で開催されました第 76回全国都

市問題会議に出席しました。今年のテー

マは「都市と新たなコミュニティ～地域

住民の多様性を活かしたまちづくり～」

です。本市が目指すまちづくりの観点に

合致しており、有意義な会議でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「中華民国（台湾）103 年國慶祝賀レセプション」（10 月 7 日） 

 中華民国（台湾）103年國慶祝賀レセプ

ションにお招きいただきました。本市は、

今年 9月に台湾台北市文山区と友好交流

協定を締結いたしました。これからも連

携を密に行い、様々な分野で信頼関係を

保ちながら継続した交流を図ってまいり

ます。 

 



「バレーボールの田中拓海さんからの全国大会・出場報告」（10月 7日） 

 松原第六中学校 3年生の田中拓海さん

が、JOCジュニアオリンピックカップ第

28回全国都道府県対抗中学バレーボール

大会の出場が決まり、報告にきてくれま

した。怪我等には十分注意しながら、日

頃の練習の成果を存分に発揮して、いい

結果が出せるようにがんばってください

と激励し、がんばる市民応援金を手渡し

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

「阪南大学創立 50周年記念・大阪市音楽団コンサート」（10月 5 日） 

 阪南大学創立 50周年記念・大阪市音楽

団コンサートにお招きいただきました。

阪南大学は創立 50周年、本市は市制施行

60周年という互いに大きな節目の年を迎

えるにあたり、今後さらに連携を深めな

がら、皆さんと協働による新しい時代を

展望したまちづくりをすすめてまいりま

す。 

 



「第 37回市民芸能祭」（10月 5日） 

 第 37回市民芸能祭において挨拶をさせ

ていただきました。松原市文化会館の開

館とともに始まった歴史ある市民芸能祭

で、人と人とのふれあいの輪が広まり、

本市の伝統や文化が末永く受け継がれて

いくことを期待しています。今後も市民

文化の発展向上にご支援、ご協力をお願

いいたします。 

 

 

 

 

「行政視察＆セーフコミュニティフォーラム・パネルディスカッション」（10

月 3日～10月 4日） 

 神奈川県小田原市、ならびに災害時相互支援協定締結都市である神奈川県大和市を訪問

し、行政視察を行いました。さらに、本市と同じくセーフコミュニティ国際認証都市であ

る横浜市栄区において、「第 1回さかえセーフコミュニティフォーラム・パネルディスカ

ッション」に参加させていただきました。他都市の取り組み紹介や意見交換を通じて、本

市のセーフコミュニティ活動の更なる活性化と、安心安全なまちへの意識醸成を図りなが

ら、今後の情報発信のあり方につなげてまいりたいと思います。 

  

 

 

 

 



「平成 26 年第 3回定例記者会見」（10月 2 日） 

 平成 26年第 3回定例記者会見を行いま

した。本会見では「台湾台北市文山区と

の友好交流協定の締結」についてや、「セ

ーフコミュニティ活動の取組みについ

て」の報告等、また「商店街防犯カメラ

設置事業」や「松原市交通安全元希者ク

ラブ自転車大会」の説明と来年迎える市

制施行 60周年に向けての PR事業等の説

明、そして「第 5回まつばらマルシェ」、

「ぐるっとまつばら健康ウォーク」の開催等について述べさせていただきました。  

 

 

 

 

 

 

 

「陸上の上田啓太さんからの全国大会出場報告」（10 月 1日） 

 生野高等学校 3年生の上田啓太さんが、

第 30回日本ジュニア陸上競技選手権大会

の出場報告にきてくれました。日頃の練

習の成果を存分に発揮し、是非ともいい

結果が出るようにがんばってくださいと

激励し、がんばる市民応援金を手渡しま

した。 

 



「新規採用職員へ訓示」（10月 1日） 

 今年度 10月採用となる新規採用職員へ

訓示を行いました。今後本市の職員とし

て良い緊張感を保ちながら、何事にも誇

り高く全力で取り組んでほしいと伝えま

した。 

 


